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O

N
SE

IL
 M

U
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IP

A
L
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S
E

S
S

IO
N

 O
R

D
IN

A
IR

E
 D

U
 1

7
 S

E
P

T
E

M
B

R
E

 2
015 

 L’an deux m
ille quinze, le dix-sept septem

bre  à 19
 H

, le C
onseil M

unicipal, légalem
ent convoqué, s’es

t 
réuni sous la présidence de M

. F
O

U
R

N
IE

R
 H

ubert, m
ai

re. 
 P

résents : M
M

. F
O

U
R

N
IE

R
, LU

C
A

S
, D

E
R

O
U

E
T

,  G
U

Y
O

M
A

R
C

H
, C

O
R

N
E

T
, S

A
M

P
E

D
R

O
, R

IG
A

R
D

,  
D

E
LA

N
N

O
Y

, D
E

LA
G

E
, B

O
R

N
E

, B
LA

N
C

H
A

R
D

, B
O

B
IN

, S
A

LLÉ
 

A
bsents : M

M
 M

E
N

E
A

U
, P

O
M

M
IE

R
 (excusés) 

D
ate de convocation : 10/09/2015 

 O
bjet : A

ccessibilité 
           T

ravaux 
           Q

uestions diverse
s

 
 

  IN
F

O
R

M
A

T
IO

N
 P

R
E

F
E

C
T

U
R

E
 

 M
onsieur F

O
U

R
N

IE
R

 signale qu’un courrier de la P
réf

ecture a été reçu en M
airie, concernant l’accueil 

éventuel des m
igrants sur la com

m
une 

  R
E

M
E

R
C

IE
M

E
N

T
S

 S
U

B
V

E
N

T
IO

N
S

 
 Le C

onseil M
unicipal prend connaissance des rem

erci
em

ents pour l’octroi des subventions à : 
• 

A
ssociation du S

ouvenir F
rançais 

• 
P

E
P

 45 (subvention scolaire) 
                                       

D
E

M
A

N
D

E
 D

E
 S

U
B

V
E

N
T

IO
N

 
 Le C

onseil prend connaissance de la dem
ande de subv

ention des R
estos du C

œ
ur. P

as de suite donnée 
 M

O
T

IO
N

 S
O

U
T

IE
N

 LY
C

E
E

 A
V

E
N

IR
 S

U
LLIA

S
 V

A
L D

E
 LO

IR
E

 
 Le C

onseil M
unicipal accorde son soutien à la m

otio
n de création du futur lycée A

venir S
ullias V

al de 
Loire à B

R
A

Y
 E

N
 V

A
L. 

 A
C

C
E

S
S

IB
ILIT

E
 

 Le C
onseil M

unicipal prend connaissance des ordres 
de priorité pour les A

D
A

P
 (A

genda d’accessibilité 
program

m
ée) concernant les différents bâtim

ents com
m

unaux. Il approuve le projet présenté qui sera 
exécuté sur 3 ans (2016 – 2017 et 2018) 
 H

O
R

LO
G

E
 E

G
LIS

E
 

 Le C
onseil M

unicipal prend connaissance du devis de
 réparation de l’horloge de l’église. Il n’est pas 

possible de réparer, le m
écanism

e étant beaucoup tr
op ancien. 

Le devis de rem
placem

ent se chiffre à 4 032.90 € T
T

C
. N

ous verrons pour program
m

er ce rem
placem

ent 
au B

udget prim
itif 2016.  

U
ne dem

ande d’aide sera faite auprès de M
m

e B
O

U
Y

G
U

E
S

. 
     



A
IR

E
 D

E
 LO

IS
IR

S
 

 M
algré les m

oyens m
is en œ

uvre (clôtures) un pan du
 barnum

 a déjà été endom
m

agé par un coup de cutter.
 

A
fin de préserver la partie toilée du barnum

 pendan
t la m

au
vaise saison, celui-ci sera dém

onté au 1
e

r 
O

ctobre et rem
onté au 1

e
r A

vril. Le coût du dém
ontage et rem

ontage est de 1 
200.00 €/an. Le barnum

 sera 
stocké dans le local du m

atériel. 
Le C

onseil ém
et un avis favorable. 

 E
LE

C
T

IO
N

S
 R

E
G

IO
N

A
LE

S
 

 M
onsieur le M

aire signale aux conseillers que les é
lections régionales auront lieu les 6 et 13 D

écem
br

e 
2015. Les bureaux de vote seront établis lors de la

 prochaine réunion du C
onseil. 

 E
LE

C
T

IO
N

S
 P

A
R

E
N

T
S

 D
’E

LE
V

E
S

 
 Les élections des parents d’élèves auront lieu à l’

école le V
endredi 9 octobre 2015. M

M
 LU

C
A

S
 et 

S
A

M
P

E
D

R
O

 seront les représentants du C
onseil M

unici
pal. 

 F
LE

U
R

IS
S

E
M

E
N

T
 

 Le C
onseil prend connaissance d’un devis pour l’acq

uisition éventuelle de gros pots colorés pour le 
fleurissem

ent du B
ourg. Le coût pour 6 bacs et de 1

 920 €. 
D

’autres devis seront dem
andés. 

 S
U

B
V

E
N

T
IO

N
 C

O
N

S
T

R
U

C
T

IO
N

 S
C

O
LA

IR
E

 
 Le C

onseil M
unicipal sollicite l’octroi d’une subve

ntion, pour la construction scolaire, auprès de la 
C

om
m

unauté de C
om

m
unes du S

ullias. 
 M

A
N

D
A

T
A

IR
E

 P
O

U
R

 R
E

G
IE

 C
O

M
M

IS
S

IO
N

 C
U

LT
U

R
E

 
 Le C

onseil M
unicipal désigne M

m
e B

O
R

N
E

 Josiane, com
m

e m
andataire pour la régie de la C

om
m

ission 
C

ulture de la C
om

m
unauté de C

om
m

unes du S
ullias. 

  Q
U

E
S

T
IO

N
S

 D
IV

E
R

S
E

S
 

 M
. D

E
R

O
U

E
T

 ; Inform
e le C

onseil des travaux de voirie déjà réal
isés :  

 
P

lace du B
ourg pour 4 798.56 €T

T
C

 
 

R
ue du G

uévier pour 7 870.44 € T
T

C
 

P
our ces deux chantiers des réserves ont été ém

ises
 quant à la réalisation effectuée. U

n rendez-vous a
 été 

pris avec l’entreprise. 
La sem

aine prochaine, devront avoir lieu la suite d
es travaux, avec : 

 
La rue du G

ué de M
ont pour 7 131.00 € T

T
C

 
 

La C
olonie pour 4 698.00 € T

T
C

 
- 

Il signale à nouveau le problèm
e de l’hum

idité de p
lus en plus im

portante aux archives. D
e nouveaux 

contacts seront pris avec l’assurance et l’architec
te. 

- 
Il de

m
ande s’il ne pourrait pas être envisagé l’acq

uisition d’une sonorisation pour la salle polyvalen
te, 

car de plus en plus, les groupes qui interviennent 
dans la salle dem

ande si l’on est équipé.  
- 

V
oir pour dem

ander des renseignem
ents auprès de la 

M
airie de T

IG
Y

 qui est équipée pour le F
oyer 

R
ural avec une m

ise en place d’un contrôle des déci
bels. 

- 
P

roblèm
e sur les spots de la salle : quand on les é

teint on ne peut les rallum
er que très longtem

ps ap
rès. 

M
. D

E
LA

G
E

 ira voir. 
- 

O
ù en est le dossier du C

onseil D
épartem

ental, qui 
avait annoncé que les arbres en bordure de la 

départem
entale seraient coupés ? P

as de réponse act
uellem

ent 
  



M
. L

U
C

A
S : S

ignale que la rentrée des classes s’est bien pass
ée. M

m
e C

H
A

P
O

T
A

T
 a accepté le poste 

de directrice, car personne ne s’est présenté.  
178 élèves sont répartis ainsi :  
28 P

S
/M

S
, 26 P

S
/G

S
, 23 G

S
/C

P
, 26 C

P
/C

E
1, 26 C

E
1/C

E
2

, 27 C
M

1 et 22 C
M

2 
- 

A
 priori, le carnaval serait rem

is en place. 
- 

Il rem
ercie les em

ployés com
m

unaux pour les travaux
 effectués pendant les vacances. A

 la garderie, il 
sera nécessaire de prévoir des porte-m

anteaux suppl
ém

entaires et d’un banc. 
- 

P
our l’aide aux devoirs, il y a actuellem

ent 22 ins
crits 

- 
P

our la garderie, il est dem
andé si l’heure de fin 

peut être prorogée jusqu’à 18H
30. U

n sondage sera 
effectué auprès des parents, m

ais en précisant que 
les tarifs seront augm

entés. 
- 

C
lasse de découverte : les enseignants rem

ercient l
a com

m
une pour sa participation et signalent que ce

 
séjour a été satisfaisant pour tous les enfants. 

- 
T

A
P

 : les enfants travaillent pour la décoration de
 la fête villageoise. M

m
e N

IZ
O

N
, coordonnatrice, 

effectue beaucoup d’heures pour préparer le travail
 des T

A
P

. A
ctuellem

ent elle est em
ployée à raison 

de 32 H
/sem

aine (tem
ps annualisé), serait-il possib

le de la passer à tem
ps com

plet ? 
- 

U
ne discussion s’en suit, d’où il ressort qu’il fau

t que ce soit équitable pour tout le m
onde, car cet

te 
augm

entation peut poser problèm
e vis-à

-vis des autr
es em

ployés qui peuvent, eux aussi, effectuer des 
heures supplém

entaires. 
- 

Le C
onseil M

unicipal décide d’augm
enter le tem

ps de
 travail de M

m
e N

IZ
O

N
 B

éatrice de 32 H
 à 35 H

, 
par 7 voix pour, 0 voix contre et 5 abstentions. 

 M
. D

E
L

A
G

E
 : S

ignale que l’écran pour la salle polyvalente est 
com

m
andé. 

 M
m

e B
O

R
N

E
 : D

éplore un problèm
e de com

m
unication : la C

hem
inad

e du 12 S
eptem

bre n’a pas été m
ise 

sur le site m
algré la dem

ande qu’elle a faite. 
M

m
e M

E
N

E
A

U
 lui répond qu’elle ne savait pas com

m
ent

 le m
ettre sur le site, puisque M

m
e B

E
U

G
N

O
N

 
P

E
R

N
IN

 était en congés, m
ais qu’elle avait m

is des 
affiches dans les panneaux. 

                              
M

M
E

 G
U

Y
O

M
A

R
C

H
 : C

onfirm
e le problèm

e de com
m

unication. P
as de com

p
te rendu pour la fête 

villageoise, les affiches pour les concours des vél
os fleuris ont été faites trop tard, il risque de n

e pas y avoir 
d’inscriptions. P

ourquoi la com
m

ission n’a pas été 
prévenue de la m

ise en place des affiches ? 
M

m
e M

E
N

E
A

U
 précise qu’actuellem

ent le secrétariat e
st débordé à cause de la m

ise en place de la nouvel
le 

com
ptabilité et de la dém

atérialisation pour la T
ré

sorerie, m
ais que le m

axim
u

m
 est fait. 

 M
M

E
 C

O
R

N
E

T
 : S

ignale la m
ise en place par la C

om
m

unauté de C
om

m
unes du S

ullias de spectacles 
itinérants à partir de N

ovem
bre. U

ne navette sera m
ise en place pour prendre en charge les personnes 

intéressées. 
Le 29 novem

bre à 15 heures, aura lieu à la salle po
lyva

lente une représentation de C
Œ

U
R

 D
E

 B
R

A
C

O
. 

 M
. F

O
U

R
N

IE
R

 : signale qu’il sera présent sam
edi m

atin pour expli
quer aux adm

inistrés la Loi N
otre, 

avec signature d’une pétition. 
   

 
  L
e

  m
a

ire
                                          

        L
e

  se
cré

taire
                             

            Les  co
n

se
ille

rs                       
             


